

## ●『小P 練馬光が丘地区ソフトボール大会』が開催されました

9月8日(日)、田柄高校にて、練馬区小学校 PTA 連合協議会主催、練馬光が丘地区ソフトボール大会が開催されました。

9校を3ブロックに分けて予選リーグを行い、勝ち進んだ4校による決勝トーナメントで優勝が決まります。

会場には、今年もたくさんの選手たちが集まりました。

開会式では、昨年の優勝校である田柄小から、トロフィーが返還されました。

子供たちも応援にかけつけ、試合は楽しい雰囲気の中が始まりました。



第1戦目は、旭町小との試合です。

田柄小は、安定したピッチングと息の合った守備で挑みました。





攻撃でも、塁に出るなどチャンスを作り健闘しました。  
しかし、相手の打線が好調で8点を奪われ、残念ながら敗れてしまいました。





チーム	1	2	3	4	5	6	7	合計
田柄	0	0						0
旭町	5	3						8

第2戦目は、練馬二小との対戦です。  
1回、相手のヒットでピンチを迎える場面もありましたが、ファインプレーで0点におさえました。  
攻撃では、副校長先生などの連続ヒットで、1点を奪いました。



続く2回も、ピッチャーの安定した投球で、ヒットを許さず0点におさえました。  
裏の攻撃では、3塁打などでさらに1点を追加し、田柄小は、見事勝利をおさめました。



結果は1勝1敗で、残念ながら準決勝進出とはなりませんでしたが、終始笑顔で声をかけあい、楽しい雰囲気の中、大会は幕を閉じました。



来年は、ぜひともまた優勝を目指して頑張っていたきたいと思います。  
次の試合を楽しみにしています。



ソフトボールサークルは、随時部員を募集しています！  
ご興味のある方はぜひ、下記代表までご連絡ください。お待ちしております。

代表者:キャプテン 岩淵 TEL:090-1042-2647

メールアドレス:[h6-xjr1200-over@docomo.ne.jp](mailto:h6-xjr1200-over@docomo.ne.jp)